

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-proprietario: D. FRANCISCO PBRIS MENCHETA

Sección de Avisos y Anuncios...
El pago de la suscripción es adelantado
Oficina: calle de Alfonso XII, n.º 14

Arrendos, préstamos, seguros...
Toda la correspondencia al Director
Teléfono número 304

AÑO VII.—NÚM. 2.321 ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO Jueves 17 de Agosto de 1898

FERNANDEZ Y COMPAÑÍA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, 10

Como terminación de temporada ofrecen al público en la SECCION DE DETALL, grandes rebajas de precios en todos los artículos.

El Noticiero Sevillano

es el periódico de mayor circulación de Andalucía

DENTRO DE POCOS DIAS COMIENZA LA OBRA

Se necesita desalojar el local de todas las existencias de muebles. Para ello liquida verdaderamente la casa

Simón Marco
S, Tarifa, S

Gran fábrica de Muebles

DE TODAS CLASES

DE JOSÉ BALDO

Sierpes, 23, Sevilla (frente al Correo)

PIANOS

Agustín M. Lepante

Cáceres del Castillo 25

ALMACEN DE MUSICA

Edición de la mañana

El comercio con América

Es dudable que en los pueblos americanos de nuestra raza la producción española bien dirigida puede colocarse con ventaja a la de otros países.

Desde luego, la semejanza de gustos entre aquellas poblaciones y las nuestras hace que los productos peninsulares se adapten mejor a las exigencias de las mismas. La comunidad del idioma facilita extraordinariamente la propaganda. La baratura de los géneros, que solo por la de los alemanes puede ser contrarrestada, es un grande aliado, y aun por tiempo, a causa del quebranto de nuestra moneda, cabe que esa baratura sea mayor.

Sin embargo, las relaciones mercantiles con la América latina no son tan grandes como podría esperarse, dadas esas circunstancias, debido a que algunos comerciantes españoles hubieron de abusar de la confianza del consumidor americano, rebajando la calidad de los productos.

Se buscaba la ganancia pronta y grande a costa de lo porvenir. Esto ha originado cierta prevención tocante a las mercancías de España.

Para remediar el mal se ha expuesto el pensamiento de formar una o varias compañías—por lo pronto es una sola la que se intenta crear—que establezcan en todo centro importante de las repúblicas hispano americanas bazares de productos españoles. Estos productos estarán, respecto de su calidad y procedencias, garantidos por la respectiva compañía.

Nos parece excelente la idea, y más aún que por todos los medios posibles esas Cámaras de Comercio y Asociaciones de productores, en vez de hacer política, se dediquen a buscar el medio de desenvolver la exportación de mercancías y reconquistar el crédito perdido, porquesea en la manera de conseguir la prosperidad del país.

El cordón sanitario

Acocbe, en virtud de orden telegráfica del ministerio de la Guerra, el capitán general de esta región dispuso que tres compañías del regimiento de Soria se preparasen para salir en tren especial. A las ocho de esta mañana, con destino a Huelva, a fin de que, desde aquella capital se distribuyan convenientemente para establecer el cordón sanitario que aisle por completo con España al reino no insano.

A casa de oficiales

Como la hora en que se dio la orden era precisamente la en que la oficialidad franca de servicio estaba en sus ocupaciones particulares, los ordenanzas de dicho regimiento salieron en todas direcciones para buscar a sus oficiales y comunicarles aquell...

Relevo de guardias

El regimiento de Soria era ayer el que cubría las guardias de plaza y hubo necesidad de buscar también a la oficialidad de

Vadillo elogiado

Madrid 16, 3 madrugada.—La prensa elogió al marqués de Vadillo, subsecretario de Gracia y Justicia, porque tan luego supo la celebración del consejo de guerra formado a los señores Urquía y Escamilla, llamó al fiscal de la Audiencia para preguntarle por el estado en que se encontraba la tramitación de la demanda de inhabilitación, ordenando se actuara todo lo posible.

El duque de Tetuan

Madrid 16, 3 10 madrugada.—El duque de Tetuan ha marchado a San Sebastian. Le despidieron el señor Dato y muchos amigos.

Labori mejor

Madrid 16, 3 20 madrugada.—Rennes. El abogado de Dreyfus maître Labori ha mejorado notablemente.

Se cree que el lunes podrá asistir a la sesión.

Mr. Demange pedirá se suspendan las sesiones hasta dicha fecha.

Los patriotas

Madrid 16, 3 30 madrugada.—París. La policía continúa sitiando a la Liga de patriotas.

Se han detenido a tres que intentaron huir.

Chinos y bandoleros

Madrid 16, 3 40 madrugada.—Hong Kong. Cerca de Cantón se ha librado una batalla entre 500 soldados chinos y 1.000 bandoleros.

Estos resultaron triunfantes.

Los chinos tuvieron 250 bajas.

En auxilio de éstos se envían tropas.

Desgracia en Ferrol

Madrid 16, 4 madrugada.—Ferrol. Se ha recibido la orden de despedir 300 obreros del arsenal.

Con tal motivo se temen ocurran disturbios.

—El capitán general ha arrestado por ocho días a varios tenientes de navío por los propósitos que les atribuyó la prensa.

—Entre la infantería de marina hay disgusto por la vuelta al servicio de un oficial que cometió faltas graves en Cuba.

(De la mañana del 16)

Efectos del temporal

Madrid 16, 9 10 m.—Sigue el retraso en el servicio telegráfico con todas las provincias.

También lo hay en las líneas de las empresas ferroviarias. La de Zaragoza ha sufrido algunas cortaduras.

En Coruña los trenes de Galicia vienen por la línea de Avila en vez de por la de Segovia.

Suicidio en un capitalista

Madrid 16, 9 15 m.—Esta madrugada se suicidó en el café de Fornos, tomando su bocado corrosivo disuelto en el café, un riquísimo propietario de Bulacan (Islas Filipinas).

Se le condujo agonizante al Hospital de la Princesa.

Justas censuras

Madrid 16, 9 30 m.—La prensa censura se permitiera llegar a Badajoz los trenes cargados de viajeros portugueses que iban a los toros.

La noticia ha cruzado penosa impresión esta madrugada.

Los periódicos de ayer

“El Imparcial”

Madrid 16, 9 50 m.—Lamenta este diario la actitud del ministro de Marina frente al elemento joven de la armada, viendo incorrecciones donde solo ha habido un impulso elevado y fecundo.

En otro lugar se ocupa de la cuestión de El Nacional, creyendo tiene suma trascendencia.

Lamenta que las Cortes estén cerradas, porque en los momentos actuales la prensa siempre está a media correspondencia con los ministros.

Preguntan, avisan y advierten los periódicos, pero el gobierno no hace caso.

“El Liberal”

Publica un artículo técnico del doctor Pulido aconsejando a los médicos que al hallarse en presencia de la peste, tengan la serenidad suficiente para obrar con sinceridad, energía y estudio.

No hay que dejarse engañar por las apariencias, ni confundir la enfermedad por atolondramiento.

Así se evitará el segundo caso.

Los médicos que no hagan eso merecerán la declaración de responsabilidad, multas, inhabilitación y hasta la cárcel.

Esto lo reclamaria la salud pública.

“El Tiempo”

Hablando de las competencias jurídicas dice nos encontramos frente a un mal grave que no dejará de serlo aunque nos apoyamos de hombres.

Es preciso llamar constantemente la atención del ministro de Gracia y Justicia, para que cese este estado de derecho en materia de competencias.

“El País”

A la unión con Pidal—dice—debió Silvela la jefatura del partido conservador.

Aquel le dio personalidad para tratar con el general Polavieja.

hecho lógico al separarse Pidal de Silvela, se ve obligado a presentarle la dimisión todo el gobierno.

El periódico republicano cree que la separación es un hecho después de las palabras de Silvela desautorizando a Pidal.

Las competencias

Madrid 16, 10 m.—El Liberal pide se reclame una vez más seriamente, hasta donde los tribunales militares pueden juzgar los delitos de la prensa, que gracias a la falta de suavidad y a la ignorancia del general Jimenez Castellanos llegaron al cielo.

Es necesario volver por el derecho común y evitar que la prensa esté pendiente de la benevolencia y malquerencia de los poderes públicos.

Granada, a fin de que a las dos y media de la madrugada este regimiento releve a la fuerza de Soria, como así se hizo.

Las fuerzas expedicionarias van mandadas por los jefes y oficiales siguientes: teniente coronel don Miguel Primo de Rivera, comandante don Antonio Valle, capitán don Eduardo Comas, don Federico Blanco, don Adolfo Barrachina y como capitán ayudante don Benito Gallegos, tenientes don Luis Marcus, don Diego Moreno, don Francisco Ruiz, don Francisco Castañón, don Adolfo Gallego, don Francisco Larraña, don Enrique Fernandez, don Miguel Fragnero y don Rafael Ruiz.

Un escuadrón de caballería

También marcha en la mañana de hoy con destino a Huelva un escuadrón del regimiento de caballería de Alfonso XII, de guarnición en esta capital.

Durante la pasada madrugada se ha estado trabajando con gran rapidez, tanto en el cuartel de Soria como en el de caballería quedando a la hora de cerrar esta edición todo el material de la expedición completamente embalado y preparado para la marcha.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Sacrificio inútil

Durante toda la madrugada de hoy 17 ha llegado a nuestra redacción una verdadera lluvia de telegramas.

Dá pena pensar los sacrificios y el trabajo que tal información supone, para que una contingencia imprevista venga a destruirlos.

Insertarlos en nuestras columnas resultaría dar al lector lo que ya conoce con mayores detalles por la prensa de Madrid, y entre los muchos telegramas de los días 13, 14 y 15 que por falta de actualidad quedan condenados, se encuentran los de las corridas de toros celebradas el día 13 en Toulouse y Burdeos y el 15 en Almedralejo, Valencia, San Sebastian y Villaverde de Trujos.

A más quedan anulados por su falta de oportunidad los que tratan de los demás asuntos pendientes y que hacen referencias a las manifestaciones de estos en los días 14 y 15.

Y como comienza a llegar el servicio telegráfico del 16 a nuestro poder, por él seguiremos nuestra información telegráfica interrumpida.

(De la madrugada del 16)

Medidas sanitarias

Madrid 16, 2 50 madrugada.—El gobernador de Zamora telegrafía llegaron seis viajeros portugueses a los que se les sometió a fumigación y reconocimiento médico.

A más quedaron sujetos a una inspección facultativa y sus equipajes serán desinfectados.

—El ministro de Hacienda ha manifestado que tiene dispuestos los fondos necesarios para la aplicación de las medidas sanitarias.

El ministro nos ha dicho que se adoptarán todas las medidas necesarias procurando gastar lo menos posible.

—El ministro de la Gobernación dijo a los periodistas que había recibido numerosos ofrecimientos de La Cruz Roja, de muchos médicos civiles y militares y de otras personas, poniéndose a la disposición del gobierno por si la peste hiciera necesarios sus servicios.

El gobernador y el alcalde de Madrid han visitado al ministro de la Gobernación manifestándole que se reunirán las juntas provincial y municipal de Sanidad para adoptar medidas contra la peste.

Viajes de ministros

Madrid 16, 2 50 madrugada.—Mañana marcha a San Sebastian el ministro de Marina, señor Gomez Izaz, y de dicha capital regresa el presidente del Consejo, sin detenerse en Burgos como se ha dicho.

Martinez Campos

Madrid 16, 2 50 madrugada.—El general Martínez Campos ha escrito una carta a un amigo en la que niega haya hecho afirmaciones respecto de la crisis que la prensa le ha atribuido.

Dedura que permanezca incondicionalmente al lado del señor Silvela.

Dada que el gobierno pueda reunir las Cortes en la fecha en que se propone, pues la premura del tiempo le impedirá terminar las tareas necesarias para dicha fecha.

Varios sucesos

Madrid 16, 1 20 t.—Toledo. En Torrijos ha desaparecido el peligro de inundarse la parte baja de la población, a causa de haber cesado las lluvias.

Se repiten los hundimientos en las casas ya desalojadas.

—En Valmojado ha sido herido el comandante del puesto de la benemérita, por varios individuos de la localidad.

Todos ellos fueron detenidos.

—Segovia.—En una fiesta que se celebraba en un barrio de la capital ha ocurrido una cuestión entre los artilleros y los paisanos, resultando heridos de cada bando.

Notas guipuzcoanas

Madrid 16, 4 45 tarde.—San Sebastian. Ha marchado a Madrid el presidente del Consejo de ministros, señor Silvela, y el señor Villaverde a Zaldivar.

Antes celebraron extensa conferencia sobre las cuestiones económicas.

El señor Villaverde seguirá ocupándose de los presupuestos, durante su estancia en el balneario, desarrollando en líneas generales lo convenido con el jefe del gobierno.

En el mismo tren y coche en que ambos parieron han marchado a Madrid muchas personas conocidas.

Los despedieron las autoridades y muchos políticos, incluso el duque de Tetuan.

Este cumplimentará mañana a 5 M. la reina antes de marchar a las aguas de Cestona.

—Resulta inexacto que el rey se encuentre delicado.

Lo que ha pasado es que suspendió los baños por el calor.

—Boya ha llovido, suspendiéndose por esta causa la novillada.

—Han pasado los cadáveres del general Zanco del Valle y del hijo de los marqueses de Besora, que se les enterrará mañana en Madrid.

—La reina ha sentido mucho la muerte de la condesa de Superunda, habiendo enviado una corona.

Ironía de "El Nacional"

Madrid 16, 10 15 n.—El Nacional comenta irónicamente que el subsecretario del ministerio de la Guerra dijera podía el Capitán Verdades apelar ante el Consejo Supremo de la Guerra.

Las sentencias de estos son inapelables, excepto cuando condenan a muerte o a cadena perpetua.

El señor Urquía ha elevado al capitán general señor Jimenez Castellanos una instancia recomandando para aprobar la sentencia que lo condena.

acompañando a la instancia el acta de la cuestión de honor que surgió entre el señor Urquía y el hijo del dicho general.

"El Nacional" denunciado

Madrid 16, 10 50 n.—La autoridad militar ha denunciado hoy a El Nacional del día 12 por el artículo titulado «Un sedicioso».

Medidas de higiene

Madrid 17, 11 15 n.—Ya anunciado se reunió la junta local de Sanidad de esta corte, presidida por el alcalde.

Se acordó adoptar medidas para mejorar las condiciones higiénicas de Madrid.

Silvela oportuno

Madrid 16, 11 30 n.—San Sebastian. En el momento de salir el expreso que condujo al presidente del Consejo y al ministro de Hacienda, muchos viajeros protestaron de la falta de vagones.

El gobernador y el alcalde de San Sebastian se acercaron a los grupos, recomendando calma.

El señor Silvela ofreció el «Break» de la Dirección general de Obras públicas a varios viajeros que lo aceptaron.

Por este incidente salió el expreso con una hora de retraso.

Telegramas de provincias

Comunicación cerrada

Badajoz 16, 12 10 t.—Hoy ha vuelto a cerrarse la comunicación con Portugal.

Se encuentran detenidos en Elvas (frontera hispano portuguesa) más de mil viajeros, proporcionándose un verdadero conflicto, pues se hallan en el andén de aquella estación sin saber a qué atenerse.

Parece que se piensa conducirlos a los barracones construidos en la frontera y fumigarlos para darles entrada, por ser en su mayor parte familias españolas que regresan.—Valerio.

Por los prisioneros

Bilbao 15, 2 15 t.—Un telegrama recibido de París dice que la comisión de alcaldes de barrio, estuvo en el hotel donde se hospedaba Agoncillo, celebrando con este una detenida conferencia, para interesarle a que se gestionara la libertad de los 23 prisioneros naturales de Bilbao que se encuentran en poder de los filipinos.

El delegado tagalo recibió al momento a los comisionados, prometiéndoles que hará cuanto le sea posible para que se pueda conseguir lo que se proponen.

Los comisionados bilbaínos esperan buenos resultados de la gestión de Agoncillo y lamentan que no limite su conducta las demás capitales de España.—Echaverry.

Las corridas de Bilbao

Bilbao 15, 2 20 t.—La empresa de esta plaza de toros ha telegrafiado al diestro Antonio Fuentes, haciéndole proposiciones para torear en las corridas del domingo y el lunes, en sustitución de Mazzantini. En las del martes y el miércoles le sustituirá el Aguilera.

Entre los aficionados ha causado périmo efecto la noticia propagada aquí hoy de que Reyerte se encuentra detenido en Portugal a causa de la vigilancia que se ejerce en la frontera con motivo de la aparición de la peste en Oporto.—Echaverry.

INCENDIO en el "Cabo de San Martin"

Madrid 16, 6 t.—Telegramas de Alicante recibidos con retraso, dan cuenta del siniestro ocurrido a bordo del buque de la Compañía Vasco andaluza Cabo de San Martin.

Hallábase este fondeado en el puerto cuando se inició el incendio, acudiendo un gentío inmenso.

Acudieron también las autoridades de marina.

La sirena, dando insistentes alaridos, pedía auxilio de modo alarmante.

Desconociéndose la importancia del incendio, las escotillas encontrábase cerradas, impidiendo dominar el voraz elemento.

Decíase que en la bodega incendiada había 10 bocoyes de vino.

El comandante de marina aconsejó al capitán del buque se hiciera a la mar en evitación de que el fuego se propagara a los buques inmediatos.

El capitán manifestó sus temores de que este aumento a al salir del puerto, en atención al viento Levante que reinaba.

Llevaba almacenado el barco esparto, papel, guano, 1.000 cajas de tabaco y 40 bocoyes de alcohol.

Los señores Dios del barco iban abarrotados de trigo, harina y vino.

Diez pasajeros saltaron a tierra al comenzar el fuego.

El marinero José Otero, sufrió quemaduras de consideración en el brazo y pierna.

Siguen los trabajos de extinción, anegándose la bodega.

El incendio tiene mayor importancia de la que en principio se creía.

(SERVICIO CORRIENTE)

Sigue lo de Dreyfus

Madrid 16 8 n.—Rennes. Se reanuda el consejo de guerra, leyéndose un escrito de Dreyfus pidiendo se aplazara la vista hasta el restablecimiento del abogado Mr. Labori.

La apoya Demange y otro abogado.

El fiscal se opuso.

El consejo acordó era improcedente la suspensión.

Continúa la audiencia.

Anarquista loco

Madrid 16, 8 10 n.—París. Un anarquista llamado George, le dió por gritar en el Faubourg Saint Denis, «¡Mueran los jesuitas!»

Quisieron detenerlo y disparó un arma de fuego, hiriendo a tres, a uno de ellos de gravedad.

El anarquista fué detenido.

Los toros de ayer

En Badajoz

Primero

Badajoz 16, 7 20 t.—El primero de la tarde tomó seis puyazos, por cuatro caídas y dos caballos a la hoyonca.

Currinche y Barquero lo parean mal con dos pares.

Reverte larga un pinchazo, despues otro y una estocada superior (Ovación).

Segundo

Agustín cinco caídas por cuatro batacazos y dos penos al hoyo.

Roura y Valencia parean regular.

Fuentes pássalo ofendido y con arte, y consiguiendo demasado sufre un achuchón.

Despues da dos pases para una estocada hasta la mano, recibiendo la segunda ovación de la tarde.

Tercero

Los espadas lancean bien al salir este.

Toma seis puyazos por cuatro tumbos y un asesinato.

Reverte da ocho pases y una estocada tendida (Aplausos).

Cuarto

Con diez varas lo despaohan, dejando cinco piqueros tumbados.

Bien pasado por Valencia y Baldomero pasa a manos de Fuentes que le da 30 pases arhimagníficos, que causan una ovación delirante, dando lugar a que le tocasen la música.

entra bien y deja una estocada benéfica (Segue la ovación y se le concede la oreja).

Quinto

Contentáase con cuatro piquetas.

Currinche deja un par anerior.

Reverte dá siete pases y oje media estocada que hace rodar al bicho, motivando el delirio del público, que le concede la oreja.

Sexto

Agustina siete rajones, deja caer cuatro caballos y despavila un caballo.

Fuentes emplea una faena lucidísima para media estocada de la que dobla el ocho.

También le puso un par al quiebro.

Salvador Morales Fernandez y dos hermanos conocidos por el apodo de los Victorios...

DESDE CADIZ

(DE NUESTRO CORRESPONSAL) 16 Agosto.—Aumenta cada día el interés por la corrida de beneficencia organizada por la Asociación de Caballeros Hospitalarios...

El Corzo y el Pollo Posturas superiores en todos, recibiendo muchas ovaciones durante la tarde.—Abanero.

Notas ferrolanas

Ferrol 16, 11 n.—Entró la fragata Numancia a reparar las averías que en las máquinas sufrió en alta mar.

Las reformas

El gobierno—añadió el señor Silveira a nuestro director—tiene casi ultimados los proyectos que se presentarán a las Cortes en los primeros días de Noviembre.

Las heridas presentan buen aspecto, Reflore el diestro las penalidades sufridas en el descarrilamiento del tren.

Contadores provinciales

Madrid 17, 1 30 madrugada.—Hoy publicará la Gaceta el resultado de los exámenes de contadores.

Sermones cortados

Madrid 17, 2 madrugada.—Guadalajara. Se ha prohibido siga predicando un novenario el franciscano Francisco Subillaga...

La peste de Oporto

Madrid 17, 1 madrugada.—El ministro de la Gobernación nos ha dicho que ha recibido un telegrama de los doctores Mendoza y Vicente que se encuentran en Oporto.

Los viajeros detenidos

Al enseñarle al ministro de la Gobernación el telegrama de Badajoz que habla de los mil y tantos viajeros detenidos en Évora...

Elementos de defensa

Hoy marchará a la frontera el personal sanitario para las estaciones creadas. También se enviarán 100 camias y dos estufas de desinfección procedentes de París...

Buen aviso

El subsecretario del ministerio de Hacienda ha telegrafado a la frontera francesa para que nos defienda en las aduanas el material sanitario que procede de Francia...

Junta provincial

Hoy se reunirá la junta provincial de Sanidad para que presidirá el gobernador señor Linares.

Fiestas prohibidas

Madrid 17, 1 30 madrugada.—Lisboa. El gobierno portugués ha prohibido las romerías y las ferias y onanías fiestas de ocasión a que la gente se aglomera.

Es bubónica

La Sociedad de Medicina y Cirujía ha clasificado por unanimidad la epidemia de peste bubónica.

Le más temido

Los tres días anteriores al de ayer no ha ocurrido ningún caso más. El país teme más los efectos económicos que los mortíferos.

La prensa de hoy

Madrid 17, 3 m.—Aconseja El Liberal que atendamos a todo, no vaya a convertirse la patria en un desierto estéril.

Volvamos pronto a la normalidad

Grave y terrible es que la peste nos rodee por la puerta, pero peor es la infección que tenemos dentro de casa.

El Imparcial, por su parte, aplaude al ministro de la Gobernación por haber decretado la cesantía del gobernador de Badajoz.

Los comerciantes de esta capital—añade—no vacilaron entre los peligros de la peste y las ventajas que con sus compras pudieran dejarles los portugueses.

Protesta justa

Madrid 17, 9 30 m.—Oporto. La colonia española protesta del silencio del conde de España.

Bubones y toros

Madrid 17, 9 45 m.—Así titula un artículo El País de hoy, en el que ridiculiza el hecho de que permitiera pasar la frontera el gobernador de Badajoz a los portugueses que iban a los toros.

El acusado

Dreyfus, a instancias de la presidencia, dice que no quiere hablar de los padecimientos físicos y morales que se le han hecho sufrir.

El temporal

En Zaragoza

Madrid 16, 11 15 n. Zaragoza. El temporal ha causado daños gravísimos en esta provincia.

En Logroño

Madrid 17, 1 madrugada.—Logroño. Ayer descargó una tormenta terrible, causando grandes daños en el arbolado y en la ciudad.

En Murcia

Madrid 17, 1 30 madrugada.—Murcia. En la tarde del 14 descargó sobre Moratalla una nube de pedriscos, imponente.

En Palencia

Madrid 17, 2 madrugada.—Palencia. Un tormentazo ha descargado sobre el pueblo de Cevico de la Torre y ha causado la inundación de muchas casas.

En otras partes

Madrid 17, 3 madrugada.—Se han recibido telegramas de Eoña, León, Valdepeñas y otros puntos, refiriendo han descargado sobre aquellas comarcas grandes tormentas que han causado importantes daños a las cosechas y en el ganado.

En Puerto Rico

Madrid 17, 3 30 madrugada.—Puerto Rico. Por efecto del último ciclón en la pequeña Antilla desarrollado, han muerto más de 200 personas.

En Guadalajara

Madrid 17, 30 m.—En Pastrana (Guadalajara) una tormenta arrasó la vega, inundando la población.

En San Sebastián

Madrid 17, 4.—San Sebastián. Ha ocurrido alguna alarma con motivo de la llegada a Pasajes de un buque inglés procedente de Portugal.

Los periódicos

“El Imparcial”

Madrid 17, 9 30 m.—Compañeros de la cuestión de la competencia jurídica dice que puesto que en el campo ministerial se reconocen las arbitrariedades del capitán general señor Jimenez Castellanos...

“El Globo”

Comenta las declaraciones hechas por el señor Silveira ayer en San Sebastián al director de esta agencia señor Mencheta (don Francisco).

“La Opinión”

Le parece hay gran dificultad para el desenvolvimiento de la política de unión conservadora por la disparidad de criterio entre Silveira y Pidal, según se desprende de las últimas declaraciones de ambos.

“El País”

Publica un artículo titulado El integrismo en guerra. Habla de la posibilidad que se forme el siguiente ministerio: Presidencia y Guerra, Polavieja; Gobernación, Nocedal; Hacienda, Benjumeta; Fomento, marqués de Comillas; Marina, Gómez Imaz; Gracia y Justicia, Ortíz y Lara; presidencia del Senado, general Azcoárraga, y del Congreso, marqués de Pidal.

El proceso Dreyfus

Madrid 17, 10 15 m.—Rennes. El exministro de Justicia Mr. Guéris afirma que nada sabe acerca de la inocencia ni de la culpabilidad de Dreyfus, pues él se limitó a facilitar al ministro de la Guerra los datos para esclarecer el suceso.

Los exministros

Madrid 17, 10 45 m.—Rennes. El exministro de Justicia Mr. Guéris afirma que nada sabe acerca de la inocencia ni de la culpabilidad de Dreyfus, pues él se limitó a facilitar al ministro de la Guerra los datos para esclarecer el suceso.

Mendoza y Vicente

Madrid 17, 9 m.—Oporto. Los doctores señores Mendoza y Vicente reservan los informes que envían al ministro de la Gobernación español.

En la cuarta plaza

Sección judicial.—Noticias militares.—Diario taurino.—Boletín Comercial.—Boletín religioso.

El Señor de la Montaña

TERCERA PARTE DE Los Ladrones del Gran Mundo Se vende en la Administración de este periódico al precio de una peseta ejemplar.

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadrado a 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

—El mi marido cometió una falsedad— afirma—fué a consecuencia de los manejos del coronel Floquet, para salvar al ejército de un fracaso moral.

Licencia á Toral

Madrid 17, 12 15 t.—El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra publica la real orden concediendo al general Toral dos meses de licencia para ir a la provincia de Murcia, a fin de que atienda al restablecimiento de la salud.

Hablado con Silveira

Madrid 17, 2 t.—El jefe del gobierno ha negado a los periodistas lo que dice El Liberal de que nuestro consul en Londres no es grato al gobierno inglés, y esta lo había recusado.

Le extraña, pues nada le ha dicho en San Sebastián el embajador de Inglaterra. —Al señor Silveira lo han visitado los señores Dato y Capdepón para hablarle de las cuestiones referentes al problema sanitario y al periódico El Nacional.

De la primera confirmamos la existencia de la peste bubónica los telegramas de los doctores Mendoza y Vicente. Respecto de la segunda, espera el presidente del Consejo conocer la exposición de los periodistas para resolver en la cuestión.

—Se ha despedido del señor Silveira el ministro de Marina, que esta tarde marcha a San Sebastián. A este puerto llegará la escuadra, de Cámara el día 22. Después irá a Villavieja (Ferrol).

El señor Gomez Imaz nos dijo había recibido varios telegramas de Huelva pidiendo le el caso de un buque invertebrado para utilizarlo en caso necesario para hospital flotante y que había accedido.

Acordaron las últimas instrucciones acerca de la cesión de las islas Carolinas. El señor Silveira ha dicho a los periodistas que las autoridades civiles y eclesiásticas de Guadalajara han negado la posibilidad de que surja un conflicto, según aseguraban algunos periódicos, en virtud de los sermones del fraile que ha atacado desde el púlpito a las instituciones.

El subsecretario del ministerio de la Guerra, a virtud del real decreto del ministerio de la Gobernación, ha enviado a la frontera de Portugal cien camias.

En San Sebastián

Madrid 17, 4.—San Sebastián. Ha ocurrido alguna alarma con motivo de la llegada a Pasajes de un buque inglés procedente de Portugal.

Después se supo que salió de Lisboa hace 25 días. Se le ha enviado a observación al lazareto de Oza (Santander).

Las autoridades vascongadas están resueltas a cumplir rigurosamente las órdenes del señor Dato respecto de las precauciones sanitarias.

—Ha producido buen efecto la cesantía del gobernador de Badajoz. —Elogiábase las declaraciones hechas por el señor Silveira, aunque se duda cumplo el programa, y el presentarse el gobierno a las Cortes, tal como está constituido.

Se recuerdan las dificultades para que continúen los señores Durán y Polavieja, por las razones ya conocidas.

Ilusiones tetuanistas

—El duque de Tetuan estuvo en Palacio, Almorzó con la realeza, después de conferenciar con éste extensamente, guardándose grande reserva acerca de lo que tratan.

Crean los tetuanistas que su jefe habló de que apoyaría condicionalmente a Silveira, a cambio de que este lo ayudara en el caso de que fracasara aquel y diera la regencia al poder al duque de Tetuan.

Quizá equivocon, como Presidente, el de que el Gabinete Posada Herrera apoyó a Sagasta. O eso es irrealizable, pues mientras el gobierno los conservadores será jefe del Gabinete el señor Silveira.

Otras noticias

La firma de hoy ha carecido de interés. Se ha celebrado la tercera recepción pública en el Palacio de Miramar, revisando grande brillantez.

—La omisión del ayuntamiento entregará a la reina un medallón como recuerdo de la traída de aguas.

Más de Dreyfus

Madrid 17, 5 t.—Rennes. Hoy continuó su declaración el general Rogot.

—Maire Labori ha sufrido una ligera agravación, pero los médicos creen no tiene importancia.

Boletín de Madrid

Madrid 17, 4 50 t. 4 por 100 interior 68 1/2 4 por 100 fin de mes 68 3/4 4 por 100 exterior 69 3/4 4 por 100 amortizable 70 5/8 Aduanas 94 5/8 Cajas (emisión de 1886) 71 7/8 Cajas (5 por 100) 59 7/8 Imprenta filipino 76 3/8 Bolsa de España 104 1/2 Abaceleras 31 1/2 Cambios París 29 3/4 Cambios Londres 60 00 París exterior español 60 00

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta (SERVICIO DE AYER Y DE HOY) (Hasta bien entrada la tarde de hoy hemos seguido recibiendo telegramas de ayer.)

Telegramas de provincias

Weyler en Barcelona

Barcelona 16, 3 t.—Ha llegado el general Weyler de Palma de Mallorca, habiendo cumplimentado a los generales señores Dupujols y García Navarro.

Conferencia con Agoncillo

Bilbao 16, 3 30 t.—Han regresado de París los alcaldes de barrio que fueron a conferenciar con Agoncillo.

Toros en Jumilla

Jumilla 16, 6 40 t.—Los toros lidiados hoy han sido medianos, matando nueve caballos.

En Villaverde

Villaverde de Trucios 16, 7 40 t.—Torres regulares.

En Cazalla

Cazalla de la Sierra 17, 8 n.—Los toros de Campos han sido buenos, matando seis caballos.

Sección judicial

Juicio oral
Se ha visto una causa seguida contra José Martínez Carroca, por lesiones á Faustino Ortiz.
El fiscal, estimando que había concurrido en favor del procesado la circunstancia atenuante de embriaguez, pidió que se le condenase en un mes y un día de arresto mayor.

Noticias militares

Por el ministerio de la Guerra se ha autorizado al director general de la guardia civil para que proponga la postergación de los jefes y oficiales del instituto que lo merezcan, sin aguardar el plazo de concepción.
El día 28 del actual se celebrará en el hospital militar de esta plaza el segundo reconocimiento de presuntos inútiles.

erres, solicitando reemplazo por un año con residencia en Córdoba; del teniente don Manuel Jiménez Merino, solicitando mejora de recompensas; del capitán don Evaristo Sánchez, solicitando el abono de la pensión de la cruz de María Cristina.
Al Consejo Supremo de Guerra se han elevado los expedientes de pensión instruidos á instancias de Juana Marquez Romero, Manuel Sanchez Hernandez, Ramón García Jimenez y Aurora Moreno Hernández.
En breve se celebrarán los consejos de guerra que se hallan pendientes en esta región.
Ha sido desestimada la instancia promovida por la vecina de esta capital Antonia Jimenez Fernandez, que solicitaba se considerase á su hijo Antonio Herrera Jimenez como comprendido en los beneficios concedidos á los hijos de militar muerto en campaña para el ingreso en las Academias militares.
Se ha concedido la cruz de primera clase del Mérito militar roja pensionada al primer teniente de infantería don Augusto Fernandez Ruiz.
Se le ha concedido el reintegro del pasaje de Cuba á la Península al capitán don Arturo Menacho García y al primer teniente don Eusebio Rosales Fuentes.
A doña Encarnación Marín Fernandez, viuda del capitán don Gustavo Hernandez García, se le ha concedido la pensión anual de 625 pesetas, que le serán abonadas en la delegación de Hacienda de esta provincia.
Se ha concedido la pensión de 182'50 pesetas á los siguientes individuos:
José Riquelme Moreno y Enriqueña Suarez Falcón, vecinos de Jerez y padres de Antonio Riquelme Suarez; Manuel Sanchez García y María Jimenez Moreno, vecinos de Estepa y padres de Juan Sanchez Jimenez; Arturo García Soriano, padre de Juan García Avilés, vecino de Utrera.

Diario taurino

El próximo domingo torerán en Calañas, Padilla y Guerrero.
En Sanlúcar de Barrameda Alvaradito

y el Morenito de San Bernardo, reses de Miura.
En Moguer torerán reses de Burgos, el novillero Morito.
Segun nos comunica la empresa de Marchena, ya no serán Minuto y Parrao los que toren en aquella plaza los días de feria, sino los Niños Sevillanos la primera tarde y Algabeño la segunda.
En el expreso de hoy ha regresado á Sevilla el diestro Joaquín Navarro, Quinto.
Añoche regresó de Jerez el Morenito de Algeciras, el cual fué conducido desde el tren á un coche en brazos de varios amigos por venir herido de un puntillazo que recibió en el pie derecho toreando el día 15 en la plaza de Jerez.
Segun dice el médico que le asiste, la herida es de poca importancia y pronto estará cicatrizada.
Se encuentra en Sevilla el diestro José Centeno.
El día 17 de Setiembre torerán en Málaga los Niños Sevillanos.
El 27 de este mes se lidiarán en la plaza de Málaga reses de la vacada de Lopez Plata por los diestros Lagartijo y Machaquito.
El aplaudido torero sevillano el Quinto, torerá además de las corridas de que ya dimos cuenta, en Palencia y en Burgos.
En la corrida que se celebró en Aracena el día 15, se lidiaron reses del señor Valladarez, por la cuadrilla que ospitea el valiente novillero Morenito chico, de San Bernardo, el cual toró de capa al segundo admirablemente, ganando muchos aplausos. En quites también estuvo superior.
Despachó al primero de una estocada caída; al segundo, previa una gran faena de muleta, le atizó una estocada reboñendo. La muerte de este toro, que la habia brindado á un amigo que ocupaba un palco, le valió un buen regalo, y despachó al tercero pasándole de muerta sentado en el estribo, de un pinchazo y un buen volapié.
Banderillero este toro cosechando muchos aplausos.
El público le sacó en brazos de la plaza.
Se distinguieron con los palos Guzman y Dominguez y con el capote Macandiro.
El Morenito volverá á torer en Aracena el 17 de Setiembre.

La corrida de toros que se jugará en Calañas el día 20, es de los señores Arribas hermanos, vecinos de Guillena.

Boletín comercial

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Includes items like Altramoses, Alvarjones, Ayena negra, etc.

Hatadero
Reses cortadas en el día de hoy:
0 toros, 4 bueyes, 21 vacas, 2 novillos, 3 uteros, 5 ceras, 25 añosos, 3 terneras, 39 carneros, 0 machos, 102 ovejas, 0 cabras.
Las reses cortadas han pesado 9.752'628 kilogramos.
Precios para el entrador: Toros, bueyes, y vacas de 1'25 á 1'35; novillos, uteros, ceras y añosos de 1'40 á 1'50; terneras de 1'60 á 1'70; carneros, machos, ovejas y cabras de 0'80 á 1'10.
Precios al público: Reses mayores, de 1'20 á 2'00 ternera, de 2'50 á 3'50; carnero, macho, oveja y cabra, de 1'00 á 1'50.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de mañana.—San Agapito, martir; Santa Elena viuda, y Santa Clara de Montefalco, virgen.
Liturgia.—El oficio y misa son de San Jerónimo Emiliano, rito doble mayor, color blanco.
Cultos.—Como todos los viernes á las siete y media de la mañana, ejercicios al Señor de los Afligidos en la santa iglesia Catedral durante una misa en la que se dará la sagrada comunión.
En la parroquia de San Ildefonso, á las siete de la tarde, principia un triduo á Nuestra Señora de los Reyes en la forma anunciada el lunes.
Los ejercicios de Pasión por la tarde en la iglesia de San Antonio Abad, y por la noche en las parroquias del Salvador, San Isidoro, San Ildefonso, San Lorenzo, San Vicente, San Pedro, San Roque y San Bernardo.
Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la parroquia de San Roque.
Visitando la capilla de Nuestro Padre Jesús de las Tres Caídas, de la parroquia de San Isidoro siete, años y otras tantas cuarentenas de perdón rogando por la intención de Nuestro Santísimo Padre Gregorio XVI.
Visitando la iglesia de religiosas agustinas de San Leandro, cuarenta años y otras tantas cuarentenas de indulgencia, por celebrar á Santa Clara de Montefalco.

CURACION segura del 98 por 100 los enfermos crónicos del estómago é intestinos, aunque llevan 25 años de sufrimientos y no hayan encontrado alivio con los demás tratamientos. Ayuda á las digestiones abre el apetito y tonifica.

ELIXIR ESTOMACAL

DE SAIZ DE CARLOS cura el dolor de estómago. los dolores, acedias, vómitos, estreñimiento, diarreas, úlceras del estómago, dispepsias y catarros intestinales. Botella 5 pesetas. En MADRID farmacia de Saiz de Carlos, Serrano, 30 y M. García y principales boticas de España, Ultramar y América. En Sevilla y su provincia en las principales farmacias.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA
Linea regular de vapores
Entre Bilbao, Barcelona, Sevilla y puertos intermedios.
Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla.
Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos.

MAGNESIA *** FORMIGUERA
ATÉMPERANTE • DIGESTIVA • ANTIBILIOSA • LAXANTE
Cura las acedias, indigestiones y mareos, regulariza el estómago, excita el apetito, despeja la cabeza, calma la hipocondría y evita las digestiones difíciles.

RUBINAT-LLOORACH
MAS DE 20 AÑOS DE EXITO UNIVERSAL
Superior á todas las aguas cloruradas y magnesianas.
Brotas del propio manantial, NO ES DE POZO, como lo son muchas de sus similares.

DIGESTIVO CLIN
El más poderoso remedio contra las ENFERMEDADES DEL ESTÓMAGO
DEL CLIN Y COMAR - PARIS
EN TODAS LAS FARMACIAS

CONSEJOS PRACTICOS SOBRE LA higiene de la primera infancia
CON UN APÉNDICE ACERCA LAS ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS
7.ª EDICIÓN POR F. VIDAL SOLARES
doctor en Medicina de la facultad de París y fundador director del Hospital de Niños Pobres de Barcelona

En 20 duros mensuales con agua se arrienda la casa Teodosio, núm. 64. Puede verse todos los días de doce á cuatro de la tarde, Santa Clara, 5, dan razón.
Dinero. Se facilita sobre hipotecas de fincas dentro y fuera de la capital. Se hacen operaciones á pagarés. Dirigirse á J. B. Lista correo, escuela núm. 75.849.
Se arrienda la casa calle número 12, con agua de pló y de la cisterna. Tiene muchas y cómodas habitaciones y dan razón en la misma calle, en el número 2.
Se arriendan las casas calle del Moro, núm. 6, y Placeres, núm. 12. Dan razón Santa María de Gracia, núm. 6.
ESQUELAS MORTUORIAS
se admiten en la Administración de este periódico hasta el cinco de la tarde para la edición de la noche y hasta las dos de la madrugada para la de la mañana.
Carratracá.—Se alquila una casa, toda ó por habitaciones, cerca de los baños y con hermosas vistas al campo. Dará razón en Málaga, D. J. Muñoz, Victoria, 62.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (244)
PONSON DU TERRAIL
Los Ladrones del Gran Mundo
con la hija de un hombre que no tiene muy buena reputación.
—Eso no es nada aún, señora.
—Pues entonces... explicame...
—Tengo la seguridad de que Modesta os habrá explicado la muerte de mi pobre Gonzalo.

—¿A Breñaña?
—Sí.
—¿Vais al castillo de la Lorgerie?
—No; voy á Plouesnel.
—¿Qué es eso?
—Al castillo de Mr. de Gonides.
Armanda hizo otro movimiento de sorpresa.
—Voy llevar á su esposa la noticia de la muerte del vizconde y á asociarme con ella para vengarle, acabó diciendo Mouseline con voz sorda.
Mientras esto decía, un coche entró en el patio del restaurant de Madrid.
Un hombre bajó del carruaje, buscando al parecer con la vista á alguien. Al ver á Mouseline se dirigió hacia ella.
La Toquéé seguía hablando con Juan de M... y Gastón.
—¡Vaya! ¿Quién será éste, dijo Juan, mirando con curiosidad al recién llegado.
—Este, dijo modestamente, es Robert Bolton.

miración al ver que Robert Bolton se dirigía hacia donde estaba Mouseline.
—¡Ah! murmuró. ¿De manera que la cita era con él? Ahora creo corresponder.
—Puede ser, dijo Juan de M...
—Creo adivinar, añadió la Toquéé; pero eso no te importa.
Armanda volvió en aquel momento á reunirse con ellos, dejando á Mouseline con el terrible americano.
XVII
El americano, que estaba frente á frente de Mouseline, tenía un tipo extraño, que no era por cierto el de un yankee.
Su estatura era mediana, anchas sus espaldas, castaños los cabellos, rubia y clara la barba, de color azul pálido los ojos, y gruesos y sensuales los labios.
Aparentaba tener 32 ó 33 años.
Había nacido en el Oeste de los Estados Unidos, el país que está todavía lejos de la civilización y que mantiene frecuentes relaciones con las tribus indias, despreciando su existencia á una naturaleza salvaje, á pesar de su grandiosidad.
Poco le faltaba para ser mormón, porque desde el punto en que había nacido al lago Salado no había más que un paso.
Robert Bolton, pues, era un semisalvaje. Su padre, emigrante inglés, había hecho su fortuna en las fronteras de Méjico, negociando en esos inmensos rebaños que se cuentan por millones de cabezas.
Acostumbrado á montar á caballo desde la niñez y á manejar el machete y el revólver á una edad en que los niños europeos juegan todavía al arco, Robert Bolton despreciaba á los hombres civilizados.
Cuando por primera vez fué á Nueva York las mujeres le parecieron demasiado pálidas y débiles.
Le habían hablado tanto de Europa, y so-

bre todo de París, que le dieron deseos de atravesar el mar.
Hacia dos años que se hallaba en la capital de Francia.
Pocas veces se le encontraba paseando en el Bosque y menos aún se le veía en sociedad; pero los gimnasios, las salas de armas y los tiros eran los puntos en que era sabido que podía hallarsele.
Un día circuló el rumor de que tenía mal de ojo, broma napolitana que en París se usa ya como cosa corriente.
Por poco excéntrico que un hombre sea, se le atribuye en seguida la maléfica influencia del jettatore.
Robert Bolton tuvo en seis meses tres cuestiones, que dieron por resultado tres duelos y otros tantos hombres muertos.
Cubría de oro á las mujeres que le gustaban, y se le consideraba tan rico, que raras veces encontraba ninguna que le mirase con desdén.
Hubo, sin embargo, una que no le hizo caso.
Esta era Mouseline.
El verano anterior, aquella mujer había estado en Baden, donde se hallaba también Robert Bolton.
Mouseline era bella y tenía además esa gracia especial, que se denomina en el argot y aristónes le chien.
El americano se enamoró de ella, y un día hizo que antes de presentarse en el hotel de la Cour de Bade, donde aquella vivía le proveyera un regalo de 10 000 francos.
Mouseline le devolvió el regalo, pero invitándole al mismo tiempo á un té.
Cuando estuvieron juntos, Mouseline le dijo:
—Hay un amor en mi corazón y no necesito dinero. En estas condiciones, que no soy virtuosa, resulto menos fácil de vencer que una mujer que reina todas las virtudes,

Pero tengo experiencia y sé que el amor no es eterno. Si aquesta con el corazón lleno de amor, y el día siguiente lo encuentra vacío por completo. Tomo, pues, nota de vuestras pretensiones, y si alguna vez mi corazón no está, como hoy, ocupado, volveré y seréis bien recibido.
Este lenguaje de tan puro positivismo no disgustó al excéntrico Robert Bolton.
—Pues bien, dijo el americano, esperaré. Y esperó.
—¡Cosa extraña! Aquel hombre que alcanzaba todo lo que quería y al que las mujeres se disputaban, porque sabían que era rico, fué desde entonces desgraciado. Esperaba á Mouseline.
De vez en cuando la visitaba para decirle:
—¿Ha llegado mi vez?
—¿Todavía no, respondía aquella.
—Y aquel salvaje que con la pistola en la mano y el puñal entre los dientes había entrado en un campamento de indios Sioux para apoderarse de la mujer de un jefe que le gustaba, se volvía con la resignación de un tímido enamorado.
Una noche, al salir de un club, en el que había perdido diez mil dollars, en números redondos, Robert Bolton, al entrar en su gabinete, encontró un billete de Mouseline en el que se le decía:
—Vuestra hora está para llegar. Mañana á las cinco y media en el restaurant de Madrid.
Hablarémos.
Mouseline.
El americano estuvo á punto de volverse loco.
En toda la noche no había podido dormir.
La mañana del siguiente día le pareció interminable, y desde que llegó la tarde empezó á contar los minutos que iban transcurriendo.